



**Eine Mitarbeiterin von TEAMwork bei der Arbeit.** Foto: TEAMwork

## Integrativer Betrieb in Linz punktet mit Büromöbeln

TEAMwork mit aktueller Auftragslage sehr zufrieden

LINZ (ok). Mehr als 80 Prozent der Mitarbeiter im integrativen Betrieb TEAMwork haben eine Behinderung. Dennoch schafft es das Unternehmen, auch wirtschaftlich erfolgreich zu sein. TEAMwork ist in fünf verschiedenen Geschäftsfeldern an vier Standorten in Oberösterreich tätig. Durch dieses breite Spektrum gelingt es TEAMwork, auch wirtschaftlich schwierige Phasen zu meistern. Derzeit freut sich gerade das Geschäftsfeld „Holzverarbeitung“ über eine gute Auftragslage. Und dort wiederum der Büromöbelbereich. Für das heurige Jahr erwartet TEAMwork trotz der schwierigen Situation Zuwächse

im Büromöbel-Bereich. „Wir werden das Angebot erweitern und haben einen neuen Schau-raum gestaltet“, sagt Geschäftsführer Johann Druckenthaner. Außerdem werde der Trend zu Gesamtlösungen TEAMwork zugutekommen.

TEAMwork ist an vier Standorten in Oberösterreich (Linz, Steyr, Braunau und Ried im Innkreis) tätig. In Linz sind 163 der insgesamt 246 Mitarbeiter beschäftigt. Das Unternehmen produziert unter anderem Schiebe-, Dreh- und Garderobenschränke, offene Regale, Schreibtische, Schreibtischkombinationen und Besprechungstische.